



**LA CARTE :**  
**LES RITUELS - 110€/50 min**

**LA SIGNATURE :**

*Au Clos du Lac nous sommes fiers de proposer des produits naturels et respectueux de l'environnement. C'est tout naturellement que nous avons choisi les huiles de massages bio 100% pures et végétales pour nos modelages.*

*Notre sélection d'huiles, formulées pour nourrir et hydrater votre corps, convient à tous les types de peau et procurent un effet apaisant et régénérant. Le complexe huiles végétales et huiles essentielles offre un véritable soin de beauté et de bien-être. Il aide à évacuer le stress. Les huiles végétales sont reconnues pour leur pouvoir apaisant. Elles procurent une sensation de détente et de relaxation profondes et libèrent votre corps des tensions musculaires.*

**L'INSTANT DETENTE :**

*Laissez-vous guider dans ce voyage des sens, pour une relaxation absolue et une évasion sensorielle.*

*Notre Maison d'Hôtes dispose d'une salle de modelages, individuelle, réservée à nos clients. Nos praticiennes vous accueilleront et vous n'aurez plus qu'à vous laisser envahir par cet instant bien-être.*

*(Uniquement sur réservation en sus).*

**Grande Réserve :**

*Apaise et libère les tensions, tout en douceur. Aide au lâcher-prise, vers un bien-être absolu.*

**Grande Cuvée :**

*Tonifiant et rythmé, libère les énergies.*

**Grand Cru :**

*Étire, une à une les différentes parties du corps, favorise les flux énergétiques.*

**Cuvée Spéciale :**

*Dissout les tensions musculaires, lutte contre le stress et l'anxiété.*

**Millésime (Future Maman) :**

*A partir du quatrième mois de grossesse, ce modelage repose le dos, allège les jambes et améliore l'élasticité de la peau.*



**BODY TREATMENTS :**  
**LES RITUALS - 110€/50 min**

**THE SIGNATURE :**

*Au Clos du Lac we are proud to offer natural and environmentally friendly products. It is quite natural that we chose 100% pure and vegetable organic massage oils for our massages.*

*Our selection of oils, formulated to nourish and hydrate your body, are suitable for all skin types and provide a soothing and regenerating effect. The complex of vegetable oils and essential oils offers a real beauty and well-being treatment. It helps relieve stress. Vegetable oils are known for their soothing power. They provide a feeling of deep relaxation and free your body from muscular tension.*

**THE INSTANT RELAXATION :**

*Let yourself be guided in this journey of the senses for absolute relaxation and sensory escape. Our guest house has a private massage room, for our guests only. Be welcome by our professional masseuse and let yourself by a pure moment of well-being.*

*(Booking required - extra cost)*

**Grande Réserve :**

*Smoothly soothes and releases all the tensions. Letting go towards absolute well-being.*

**Grande Cuvée :**

*Toning and rhythmic, release the energies.*

**Grand Cru :**

*Stretches one by one the different parts of the body, promotes energy flow.*

**Cuvée Spéciale :**

*Dissolves muscle tension, relieves stress and anxiety.*

**Millésime (Future Maman) :**

*From the fourth month of pregnancy, this massage rests the back, lightens the legs and improves the elasticity of the skin.*